

本年もよろしくお願いたします

新年を迎え、久しぶりに子どもたちが元気な顔で登校してきました。三小前の横断歩道に立っていると、子どもたちの元気な「おはようございます。」のあいさつが聞こえてきました。きっと家族の皆様と楽しい年末年始を過ごすことができたのでしょうか。大変嬉しく思います。

今年も、子どもたちと保護者の皆様、地域の皆様にとりまして、希望に満ちた充実した年になることを願っております。

さて、本日より3学期の始まりです。3学期は51日間と短い期間ですが、学年のまとめと次年度の準備をする大切な時期です。また、「学力テスト」、「スキー教室」、「縄跳び大会」、「6年生を送る会」、「修了証書・卒業証書授与式」など大切な行事が計画されています。特に6年生は、小学校からの卒業、そして中学校入学という節目の時を迎えようとしています。一日一日を大切にして第三小学校での最後の3か月間を有意義に過ごして欲しいと思っています。もちろん6年生だけでなく、全校児童一人ひとりが自分の夢に向かって、さらに大きく、たくましく成長するように願っています。

本日の始業式では、子どもたちに頑張ってもらいたいこととして「目標をもってしっかり努力すること」「健康に過ごすこと」「自分の得意なことを伸ばすこと」の三つを話しました。ぜひ、素晴らしい3学期とするためにも、これらのことを意識して毎日を過ごしてほしいと思います。

今年も保護者の皆様、地域の皆様のご協力を得て、子どもたちがすばらしい環境の中で、学習、体力づくり、仲間づくりなど精一杯取り組める学校をめざして教職員一丸となって取り組んでいきます。どうぞ、よろしくお願いたします。



立派に発表できました！

第3学期始業式において、2年生の田中捷くん、4年生の渡部翔大くん、6年生の渡部光くんの3名が代表として3学期の抱負を発表してくれました。それぞれ、学年にあった目標を立て、堂々と立派な発表でした。代表で発表してくれた児童だけでなく、全員がしっかりと目標を立てて51日間生活してほしいと思います。

1月の行事予定

- 8日(火) 第3学期始業式
- 11日(金) 1年だんごさし PTA総務委員会
- 16日(水) 6年調理実習 5年手作り弁当の日 給食なし
- 17日(木) 3年こづゆづくり
- 22日(火) 学力テスト(国語)
- 23日(水) 学力テスト(算数)



新しい先生が来ました

3学期より、竹田美子先生が本校へ勤務することになりました。3年生を中心に、各学年の学習のお手伝い等をしていただきます。みなさん、たくさんお話をし、一緒に楽しく勉強をしていきましょう。